

Mitsubishi schenkt Schleswig-Holstein 1000 Bäume

Mitsubishi beteiligt sich an der Baumpflanzaktion „Einheitsbuddeln“ des Landes Schleswig-Holstein und spendet 1000 neue Bäume. Unterstützt wird die Aktion auch von Prominenten wie Cartoonist und Mitsubishi-Partner Ralph Ruthe, der 100 Bäume stiftet. Schleswig-Holstein ist in diesem Jahr Gastgeber der Feierlichkeiten zum Tag der deutschen Einheit und will mehr Landesfläche bewalden. Die Pflanzaktion startet pünktlich am 3. Oktober. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mitsubishi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mitsubishi